

A l'invitation du président Caramanlis, le Gouverneur général visitera la Grèce du 18 au 20 mai 1982. En sa qualité de chef d'Etat, le Gouverneur général participera à diverses manifestations et cérémonies officielles. Le Gouverneur général et Mme Schreyer seront accompagnés à cette occasion par le ministre d'Etat aux Relations extérieures, l'Honorable Pierre De Bané. Ce dernier dirigera des entretiens officiels avec des représentants du gouvernement grec.

Le Canada et la Grèce entretiennent des relations diplomatiques depuis 1942. Le premier ambassadeur grec présentait ses lettres de créances en 1942 et le premier ambassadeur canadien en Grèce les présentait en 1945. Les relations entre les deux pays ont toujours été étroites et la présence d'une importante communauté grecque au Canada (estimée à 350,000 personnes) a contribué à les resserrer encore davantage. Les dirigeants des deux pays ont eu l'occasion à maintes reprises de se rencontrer aux réunions des organisations internationales dont ils sont membres, telles l'OTAN, l'ONU et l'OCDE. Des visites bilatérales ont également eu lieu. Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Don Jamieson, a effectué une visite en Grèce en 1978 et le Premier ministre Trudeau a fait une brève escale en novembre 1980.